

Communiqué de presse

Séisme au Maroc : La Croix-Rouge luxembourgeoise appelle au dons.

Luxembourg, le 10 septembre 2023 – La Croix-Rouge luxembourgeoise appelle au don pour soutenir ses collègues marocains dans l'aide humanitaire urgente aux victimes du tremblement de terre qui vient de frapper le pays nord-africain

Plus de 8000 bénévoles du Croissant-Rouge marocain se sont immédiatement engagés dans les opérations de recherche et de sauvetage. Ils apportent les premiers soins, un soutien psychosocial et aident à transporter les blessés vers les hôpitaux.

Certaines des zones les plus touchées sont assez éloignées et montagneuses, et donc difficiles d'accès.

La Fédération Internationale de la Croix-Rouge et du Croix-Rouge qui compte 191 sociétés nationales membre dont la Croix-Rouge luxembourgeoise et le Croissant-Rouge marocain a immédiatement débloqué 1 million de francs suisses du Fonds d'urgence pour les réponses aux catastrophes (DREF) afin de soutenir les activités du Croissant-Rouge marocain sur le terrain.

Des évaluations sont en cours pour envoyer en renfort des équipes d'intervention d'urgence dans les 24 à 48 heures, en fonction des besoins.

Luc Scheer, membre du Comité de direction de la Croix-Rouge luxembourgeoise a déclaré « Nous nous mobilisons dès maintenant pour soutenir le Croissant-Rouge marocain. Il s'agira d'une intervention de plusieurs mois, voire de plusieurs années, comme cela a été le cas avec le tremblement de terre en Turquie et en Syrie au début de l'année. Dans les heures à venir nous saurons si nous envoyons également des volontaires luxembourgeois en renfort. »

La Croix-Rouge luxembourgeoise appelle aux dons par virement au compte CCP LU52 1111 0000 1111 0000 avec la communication « Séisme Maroc »

La Croix-Rouge luxembourgeoise

La mission de la Croix-Rouge luxembourgeoise est « d'améliorer les conditions d'existence des personnes vulnérables ». Ses plus de mille bénévoles et ses plus de 3 000 professionnels en font un acteur majeur dans les domaines de la Santé, du Social, de la Jeunesse et de l'Humanitaire.

La Croix-Rouge luxembourgeoise est ainsi engagée dans des activités aussi diverses que l'aide humanitaire internationale d'urgence, les soins à domicile, la transfusion sanguine, la réhabilitation, l'accueil de personnes âgées ou dépendantes en centres de jour ou intégrés, l'assistance sociale, l'accueil des migrants et réfugiés, l'aide individuelle aux personnes en difficulté, les maisons relais et les maisons de jeunes ou encore les services thérapeutiques socio-familiaux.

Contact Presse

Service Communication
Maëlle Gillet, Vincent Ruck
+352 27 55-2100
media@croix-rouge.lu
<http://www.croix-rouge.lu>